

LA FARMACIA y DROGUERIA

"MISIONES"

DE JOSE FERNANDEZ DOS SANTOS

atendida a toda hora por Tres Farmacéuticos de reconocida competencia. Hoy como ayer y como en todo momento no cambiará su norma de conducta ya que ella ha sido uno de los factores que cimentaran su éxito indiscutible. Esta línea de conducta es la mejor garantía para todos nuestros numerosos favorecidos que siempre contarán con una esmeradísima atención y precios por demás equitativos, sin que surja en sus ánimos la sospecha de que por una parte se les sustraiga lo que se les ofrece por otra.

No admitimos competencia porque estamos en condiciones de proporcionar artículos de reconocido buen origen a precios infinitamente inferiores a cualquier casa de nuestro ramo.

Correspondencia en: *Castellano, Portugués, Francés, Alemán e Italiano.*

Samuel Acuña
Q. Farmacéutico de la U. de Bs.
Alros
Ex-interno de los Hs. T. Alvarez y J. F. Salaverry.

José Fernández Dos Santos
Q. Farmacéutico de la U. de Buenos Aires
Ex-interno del H. de Clínicas.

Germán Burger
Q. Farmacéutico de la Real U. de Munich (Baviera)
Ex-interno del H. de Clínicas de Munich.

LA CARNE

Un telegrama de la Asunción, publicado en nuestra edición del miércoles, decía que el precio de los animales vacunos había disminuido considerablemente. A este lado del Paraná, el precio de novillos y vacas ya hace tiempo que había descendido, casi de golpe, a la mitad del que tenían antes, y con seguridad que el descenso "considerable" de los vacunos del Paraguay ha de repercutir en el mercado argentino acortando la baja.

Tal hecho, lógicamente, debería dar como resultado el abaratamiento de la carne. Si cuando el precio del ganado sube, los tablageros se creen con derecho de encarecer la carne, cuando aquel desciende, parecería natural, que tuvieran la obligación de abaratarla. No sucede así, sin embargo. Antes se vendía a 70 y 80 centavos el kilo y ahora más o menos se vende igual. Únicamente los que adquieren carne al por mayor para elaborar embutidos son los que han conseguido alguna ventaja: lo compran a 50 centavos el kilo. Pero ni por este lado el consumidor obtiene el más leve beneficio. Los embutidos siguen sosteniéndose a la antigua altura.

Tratar de persuadir a los especuladores de carne diciéndoles que vendiendo más barato aumentarían el despacho, y que con la mayor venta compensaría el exceso de utilidad de ahora, nos parece tarea vana. Como indudablemente les tiene su cuidado se alimente mejor o peor el pueblo.

Su interés es personalísimo, y si habían de ganar lo mismo, vendiendo caro que barato, han de inclinarse por lo primero, puesto que la venta reducida les da menos trabajo. Los augurios vacos hace mucho tiempo que saben eso. Un kilo a cuatro pesos les daba la misma plata que medio kilo a ocho.

No podremos, pues, a los carniceros lo que no han de querer hacer. Si quisieran lo hubieran hecho ya.

Pero así como el interés de los industriales es personal, el de la municipalidad es o debe ser colectivo. Su misión es la de propender al bienestar del vecindario. Y a ella sí, que animáramos a pediría liciose algo, lo que más práctico halla al objeto de provocar un descenso en el precio de la carne. Si cuando los novillos costaban 120 o 130 pesos se venía ese alimento necesario a 70 y 80 centavos el kilo, hoy que las mismas reses se compran a \$ 60 o 70 debiera venderse a 35 o 40 centavos. Ya que no está en la mano del condejo abaratar el pan y el azúcar, abarate la carne, que es posible.

¿Que si hará algo en tal sentido? Hombre, no lo sabemos. De una municipalidad que carece de dinero para arreglar las calles y se permite el lujo de adquirir un automóvil para comodidad de su presidente, no sabemos si se pueden esperar grandes cosas. Por pedir nada se pierde. Y si nada hace, pacien-

cia. El pueblo que la eligió sabrá si interpreta bien su voluntad. Y lo que le está costando el asado con cuero distribuido "generosamente" en noviembre del año pasado.

Banda municipal

Refutando una resolución improcedente

El segundo considerando comienzo de esta manera: «Que el cargo de Director de la Banda de Música Municipal, no puede el H. Concejo mantenerlo por más tiempo en la persona del Sr. Lorenzo Bauzá. — ¿Esto se llama razonar o divagar? ¿El carácter indeclinable de mi renuncia, no indicaba de un modo categórico, «que yo no quería seguir más al frente de dicha banda»? ¿A qué viene, pues, esa tontería de querer dar a entender que eran los señores concejales, quienes habían resuelto relevarme de mi cargo, cuando ellos, en realidad, ignoraban que su Presidente, estaba confeccionando entretelones no pastels a su paladar?». Agrega, a continuación, «desde que éste significa ser él, quien de su peculio particular paga a los músicos sobre sueldos extraordinarios». — ¿Se puede escribir en un estilo más chabacano e incorrecto? ¿No es realmente triste y vergonzoso, que nada menos que el rector del Colegio Nacional, ponga en evidencia que desconoce las reglas más elementales de la gramática? — Cual quier alumno de 3er. grado, es hoy seguro que habría redactado esas cláusulas disparatadas, en esta forma: «Desde que éste significa ser quien paga de su peculio particular sobre sueldos extraordinarios a los músicos.». «A mi me habían asegurado que todos los escritos del Dr. Martí, estaban atestados de errores gramaticales, lo cual, a decir verdad, nunca quisé creer; pero, en vista de la resolución que me ocupa, ahora debo de clarar que no he conocido persona alguna, que expresara sus pensamientos en un estilo más incorrecto. — Eso no es escribir sino disparatar.». Además de la prueba que he

expuesto, véase otra en corroboración de lo que acabo de manifestar.

El exordio de la resolución mencionada, empieza así: «Vista la presente comunicación del Director de la Banda de Música, por la que, en términos incorrectos hace renuncia de su cargo, etc.» — Todo esto ha sido escrito pésimamente: 1o. Porque las tres palabras con letras mayúsculas, debían estar con minúsculas; — y 2o. Porque las dicciones "por la que" constituyen una falta tan notoria, que cualquiera persona medianamente instruída las habría subsanado de inmediato, aunque no conociera regla gramatical alguna. En muchos casos, para corregir defectos basta el sentido común. Quisiera saber en qué obra puede haber encontrado dichas dicciones el Dr. Martí, en la forma que él las usó; porque yo las he buscado en vano en multitud de gramáticas que he consultado. Todas estas prescriben, para el caso en cuestión, la fórmula "en la cual". Por consiguiente, la manera correcta de empezar dicho exordio sería esta: Vista la presente comunicación del director de la banda de música, en la cual hace renuncia en sus términos incorrectos de su cargo, etc.»

Donde se ve patente lo pésimo que es el Dr. Martí, como escritor, es al final del primer considerando: allí dice que yo aseguro "que será reemplazado por una persona disfrazada de lo que debe ser, no siendo lo que el H. Concejo cree serlo". — ¡Ni un changador se expresaría en forma análoga! — Y basta por amor de Dios, de errores garrafales.

Si se viera el citado señor en el duro y amargo trance de rendir examen de gramática, ¿qué sucedería? — Seguramente no ver dadero desastre.

LORENZO BAUZÁ

Continuará.

Gubernativa

Posadas, Junio 10 de 1920

Vista la presente nota de la Comisión de Fomento de Córpus en la que solicita autorización

VENTAJAS:

Las hallará Vd. haciendo sus compras en la Librería del Colegio, Colón esquina Sarmiento, por las siguientes razones: **Primera:** Artículos de calidad en cualquiera de los renglones que busque, con amplio margen para elegir. **Segunda:** Por la baratura de sus precios **Tercera:** Por los descuentos que otorga en cada compra al contado, canjeando los boletos de la Caja Registradora. **Cuarta:** Por la seguridad de encontrar cualquiera de los artículos que busque, ya sean para escuelas, escritorios, negociantes. En estos escolares, obras de ciencia y arte, manuales, diccionarios, novelas literarias — hay surtido permanente. **Se atienden con rapidez los pedidos de la campaña que tengan acompañados de su importe.**

Trabajos de Imprenta De gusto, nitidez im- presión y baratos, los obtendrá quien haga sus encargos al establecimiento gráfico ALBERDI, Colón esquina Sarmiento.

ALFREDO WEISS

Procurador matriculado

MARTILLERO PÚBLICO

Posadas Rivadavia 119

para invertir la suma de ochenta pesos moneda nacional en el arreglo del camino al puerto de ese pueblo, y atento a las razones invocadas, el Gobernador Interino de Misiones,

RESUELVE:

Art. 1. — Autoriza a la Comisión de Fomento de Córpus para invertir de los fondos que administra la suma de ochenta pesos moneda nacional, en el arreglo del camino al puerto de esa localidad.

Art. 2. — Tome nota contaduría, comuníquese, publíquese y archívese.

Firmado: GUILLERMO J. DOLL

Gobernador Interino.

DIÓGENES LOTTERO

Secretaría Interino.

Municipalidad

Posadas, Junio 7 de 1920. De acuerdo a lo resuelto por el H. Concejo con fecha 11 de Mayo y vistos los informes de los médicos de la localidad, respecto al estado sanitario de la población, producidos con motivo de la iniciativa de esta Municipalidad, justamente alarmada ante el número excesivo de defunciones diarias de niños, que arrojan sus registros; teniéndose en cuenta por otra parte, la notable insistencia de los alumnos a las escuelas públicas, motivada por el azote de las epidemias infecto-contagiosas reinantes y,

Empresa de Transporte

"LA CARGADORA"

TARIFAS DE CARGAS

ENTRE BUENOS AIRES Y POSADAS

GRAN REBAJA DE FLETES

Todo al peso a regir desde el 1º de Noviembre

CLASE DE MERCADERÍAS:

TARIFAS—Cada 1000 kilos, dividibles en fracciones de 100 kilos

Alambre—Fierro—Keroseno—Jabón—Harina

Portland—Azúcar—Papas—Sal en bolsa—

Vino en casco—Etc. \$ 32.00 De F. Lacroze De domicilio \$ 37.00

Tienda—Almacén—Ropa—Forretería—Pa-

peltería—Cigarras—Bazar—Zapatería—Dro-

guería—Armería—Etc. \$ 36.00 \$ 46.00

Artículos de volumen, no especificados. Mue-

bles—Cuchillos—Bombas—Etc.—last un atos

de música, etc. \$ 75.00 \$ 90.00

Rapidéz - Seguridad - Economía

LA CARGADORA Empresa de Transportes, Moreno 457-Buenos Aires

Representantes: Sres. JUAN B. MOLA y OIA.—Posadas

Donde a Ud. le conviene vestirse

En la casa TERZI

Sastrería que reúne las condiciones necesarias para desempeñarse con la corrección que es precisa hoy en día.

Mercaderías de superior calidad

Irreprochable confección en toda obra que ejecuta, interpretando el gusto particular, como así la moda más rigurosa, son la característica de esta casa.

Impormables "Burberrys" inglesas—Los mejores que se importan

Colón 278



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

CONSIDERANDO:

Primero. Que de los informes requeridos resulta ser exacto el actual estado de salud de la población y especialmente de la niñez;

Segundo. Que de los registros respectivos de esta Municipalidad se desprende una estadística con caracteres sombríos, desde que en el mes de Mayo p.pdo. se han anotado 54 defunciones de niños, número no alcanzado en años anteriores en circunstancias semejantes;

Tercero. Que si bien el informe evacuado por la Estación Sanitaria Nacional, es contrario a los propósitos que fundan la iniciativa de referencia, el tiene todos los caracteres de lo ambiguo y tendencioso y se aparta en absoluto de los puntos consultados con tan nobles principios humanitarios por esta Municipalidad, para hacer consideraciones impertinentes que obligan a no tenerlo en cuenta y a elevar los antecedentes al Consejo Nacional de Higiene a los efectos a que hubiere lugar;

Cuarto. Que la vieja locución latina "salus populi suprema lex est" debe ser la norma de todos los que ejercieren funciones de gobierno y especialmente de gobierno comunal, apesar de los múltiples inconvenientes, o rozamiento de intereses que su aplicación ocasiona;

Quinto. Siendo por otra parte de acuerdo al más elemental principio de ética social—facultad propia de las Municipalidades, velar por la salud pública;

Por estas y otras consideraciones que surgen de los motivos que la inspiran, el Presidente de Honorable Concejo Municipal,

RESUELVE:

Art. 1.— Clausurar por el término de diez días todos los establecimientos de enseñanza pública y particular, así como también los teatros locales, en los días de matutino.

Art. 2.— Solicitar —para el cumplimiento de esta resolución— la cooperación del Consejo Nacional de Educación, por intermedio de su encargado, con respecto a las escuelas primarias nacionales y de los señores directores respecto a los demás establecimientos.

Art. 3.— Desinfectar los locales a que se refieren los artículos anteriores, por intermedio de la Estación Sanitaria Nacional (Decreto del 1 de Abril de 1910) a la que se le solicitará por nota, para sus efectos.

Art. 4.— Cúmplase, dese cuenta en su oportunidad al H. Concejo e insértese en el R. M.

Pdo.: ROBERTO MARTÍ, Presidente. PEDRO REBOLLO (H), Secretario.

Información telegráfica

Buenos Aires, Junio 10 — El juez de instrucción Luna Olmos hizo comparecer ante los tribunales a los directores de la Libre Palabra y de La Montaña a fin de que depusieran en el proceso referente al asesinato de Miguel Antolín. Al finalizar la audiencia el señor García Pintos vertió juicios desfavorables a la justicia ante el juez, habiendo el magistrado decretado su prisión por el término de diez días.

—A bordo del vapor «Cayán» ha embarcado con destino a su patria el ministro de Francia M. Grussen.

—Ayer se registraron varios atentados en el puerto. Se disparó un tiro de Winchester contra el capitán del «Ciudad de Montevideo», resultando ileso.

—Bastante agitada fue la sesión celebrada por la legislatura de Buenos Aires. Dos diputados, después de sostener agria discusión, se tomaron a «trompadas».

—Hoy se presentará a bordo del vapor «Gloria» el señor Luis Mitre, presidente del directorio de «La Nación».

PARAGUAY

Asunción, Junio 10 — El ministro de la guerra ha ordenado la concentración de fuerzas militares en el pueblo de Luque, a fin de preparar unidades para la revista que debe tener lugar con motivo de la transmisión del mando presidencial.

Se gestiona la oficialización de nuevos vapores para destinarios al servicio de la línea entre Buenos Aires y Asunción.

ALEMANIA

Berlín, Junio 10 — Los socialistas democratas contarán con una débil mayoría en el nuevo Reichstag. Los nacionalistas están dispuestos a entrar el gobierno coaligándose con los socialistas. Los mayoritarios han perdido 35 bancas, los democratas 30 y los católicos 4.

ITALIA

Roma, Junio 10 — Quince mil insurrectos albaneses atacaron a los italianos, avanzando sobre Valona, procurando aislarla.

Las guarniciones se repliegan sobre la ciudad, protegidas por destroyers.

Exijan siempre las deliciosas cervezas: Quilmes Cristal, Bock y Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la CERVECERIA ARGENTINA QUILMES de mayor consumo en el país. Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA y Cia.

Table with 3 columns: AGUA VILLAVICENCIO, VINO TRAPICHE, CERVEZA PILSEN-AFRICANA. Includes details about water quality, wine origin, and beer types.

Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio Posadas = Núñez, Gihaja, Martínez y Cia. (Misiones)

CRÓNICA SOCIAL

Las Escuelas

Hasta el día 16 inclusive se han suspendido las clases en todas las escuelas nacionales.

Viajeros

De Buenos Aires, los Sres. Felipe y Nicolás Damas. Del mismo punto, el administrador de esta hoja, Sr. Mariano Diaz.

Teatro Español

Con notable éxito fué puesto en escena anoche el drama de José Echegaray «Mancha que limpia».

Los artistas todos desempeñaron a conciencia su respectivo rol, obteniendo nutridísimos aplausos.

Esta noche se representará «Los hijos Artificiales», de Paso y Abaú.

Teatro C. de Obreros

De breve esta sala de espectáculos se abrirá de nuevo al público, mejorada considerablemente.

Oportunamente se avisará su apertura.

GRANDIOSO REMATE

Marino Montejano

El Domingo 13 de Junio a las 3 y 30 de la mañana en el mismo domicilio frente a la Plaza San Martín, el hermano municipal que adorna la casa de don Severo C. Vallejos compuesto de:

SALA: Una hermosa Consola Luis XV, nueva, un hermoso juego de sala tapizado completamente nuevo, cuatro pares de columnas, marfil, flores, cuadros, una hermosa alombra, de 3x5.

COMEDOR: Un hermoso juego de comedor compuesto de trinchante, aparador, mesa para doce cubiertos y un juego sillas de Vienna, sofá, batería de comedor completa, juegos de porcelana, de los cuadros, columnas, relojes, heladera, etc.

DORMITORIO: Una cama de ropero, una máquina de coser New Home nueva, de seis cajones y una infinidad de artículos y chucherías que siempre hay en una casa de familia.

OTRO DORMITORIO: Un juego de pino teca, ropero, cama, lavato-

rio y mesa de luz, costurero, cuadros, perchas, etc.

COCINA: Una cocina económica casi nueva, armario, ollas, cacerolas, platos, cucharones, pajas y una infinidad de artículos más que no se detallan por su larga extensión.

BANO: Un baño de lluvia, un baño cuerpo entero, banquetes, etc.

CINCUENTA HERMOSAS PLANTAS DE LA MEJOR VARIEDAD y en perfecto estado con sus correspondientes pies de hierro y mesitas para colocarlas.

Una Máquina de coser New Home nueva, de seis cajones y una infinidad de artículos y chucherías que siempre hay en una casa de familia.

MARTINO MONTEJANO, Marfilero público.

Ford advertisement with logo and text: 'EL AUTO UNIVERSAL. Insista en obtener Repuestos FORD Legítimos. Repuestos FORD imitados son vendidos por muchas casas conisionistas, por pequeños comercios y por los garages, como repuestos FORD genuinos a los dueños de FORD que no sospechan de su legitimidad. Pero estos repuestos no son legítimos repuestos FORD fabricados por la FORD MOTOR COMPANY. Son fabricados por personas que no tienen ninguna relación de cualquier clase con la FORD MOTOR COMPANY. Estos repuestos falsificados, unas veces hechos con la misma calidad de acero, e con los mismos procedimientos usados por la FORD, estas piezas se quiebran cuando las piezas legítimas ni siquiera ceden y que a aquellas son un 35 a 100 % inferiores en calidad. Los agentes FORD autorizados son su protección, puesto que, con tales, no emplean más que las piezas FORD legítimas. Estas piezas son de esta calidad el famoso acero al vanadio FORD y cada parte—según el uso a que está destinada—es tratada a diferentes temperaturas a fin de que pueda rendir el maximum de duración y eficiencia. Toda pieza es igual a la empleada originalmente en el coche o camion FORD que usted adquirió. Nuestra existencia de repuestos es completa y nuestro servicio de mecánicos y garages está a su disposición en todo tiempo. Cuando necesite hacer reparaciones a su coche, visite, así ahorrará dinero y tendrá su coche en buenas condiciones. Unicos agentes en el Territorio: Robert Blosset Hos. Dirección telegráfica: Posadas-Misiones.

Ford advertisement with large text: 'Reparaciones de FORD. A conciencia se hacen en el Taller Mecánico del GARAGE SANCHEZ, STURICH & CIA. colocando los necesarios repuestos Ford legítimos procedentes de la casa Ford.

Banco Popular de Misiones
 Capital autorizado \$ 100.000
PAGA:
 Por depósito en cuenta corriente 1% anual
 A seis meses 6 8
 A un año 8 8
 En caja de ahorro después de 60 días 5 5

DESCUENTO:
 letras, pagarés, sueldos

Vende giros
 sobre Buenos Aires y efectúa otras operaciones bancarias, por cuenta de los accionistas.

Cambio de moneda extranjera
 LOCAL: Colón 188
 Horas de ofina: de 8 a 11 a. m.
 Pedro J. Fialo - Dr. Higinio Arbo Gerente Pte. del Directorio

Farmacia del Pueblo
 DE Lindolfo G. Monzón FARMACEUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE ENTRES
 QUÍMICO

Sueros Artificiales
 ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
 PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACEUTICOS

Oxígeno puro.
 Prescripciones médicas preparadas con toda propiedad por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "805"
 Registro de las Escuelas Nacionales de la mayor excelencia para obtener el diploma de especialista

ECUIDAD EN LOS PRECIOS
 Instrumentos, útiles y productos fotográficos

BILLIKEN
 Será la notable atracción al mallado en el CIRCULO DE OBREROS (Reformado)

Empresas: Unión N. 1000, Unión N. 1000

Fidelina G. de Rodríguez
CASA de MODAS

Academia de Corte y Confección para Sras. Stas y Niñas. -Corte Gráfico el mejor conocido hasta la fecha. Preparación sólida y rápida en un mes. Se otorgan diplomas sin ningún desembolso, por el Profesorado de Bs. Aires de acuerdo con las clasificaciones obtenidas en esta Academia. En la práctica de un solo día se ve el resultado.

Gran surtido de sombreros para señoras, señoritas y niñas. Gustos muy bonitos, modelos de gran chic. Telas para novias. Enfor, Velos para la cara, todas para coser, bordar, cordón para modistas, etc. Se forran bonitos - Se precian oficiales.

Resolución Municipal
 Posadas, Mayo 19 de 1920.
 El H. Concejo

Considerando:
 1.º que la anomalía de la actual situación económica puede haber sido la causa para que los contribuyentes morosos no hubieran cubierto sus débitos a la Municipalidad por conceptos de impuestos y contribución directa, no obstante haberse acordado plaza y prórroga prudenciales para hacerlo con exención de la multa (Resoluciones de fecha);
 2.º que es imperioso para la marcha regular de la Municipalidad percibir los valores de referencia, por cuanto ellos forman parte de los recursos calculados para el presente ejercicio, con asignaciones ya especificadas en el presupuesto, principalmente para obras públicas, por todos reclamos y cuya realización vea postergada por la irregularidad de los ingresos;

Academia Musical BAUZA
 Es la única que puede dar una enseñanza sólida y completa.

Los cursos comenzarán el 15 de Marzo. Informes y reglamento solicítense en la calle Entre Ríos núm. 166.

Libros: recibidos de los más famosos autores de la LIBRERÍA DEL COLEGIO

Municipalidad de Posadas
 Líbase a licitación por el término de sesenta días a contar desde la primera publicación de este aviso en los diarios de la Capital Federal, para la explotación de los servicios alumbrado y energía eléctrica de la Usina Municipal de esta Ciudad, bajo las bases que se detallan a continuación:

(a) En el contrato que celebre la Municipalidad debe tomarse como base de instalación la existente, que será el capital con que la Municipalidad concurre a la explotación del servicio.
 (b) El radio de iluminación debe ser de diez a dieciocho metros, manteniendo aproximadamente a un metro de un foco de 300 bujías por candela, con la base de ciento dos focos por un servicio.
 (c) La empresa se comprometerá a suministrar energía diurna y nocturna.
 (d) Los implementos, maquinarias, instalación etc., que exija el mejoramiento y ampliación del actual servicio estarán a cargo de la empresa contratante.
 (e) Los capitales a invertir serán amortizado anualmente y a medida de su inversión con un porcentaje que se determinará, y tanto éstos como los valores que contribuya la Municipalidad gozarán del interés que se convenga.
 (f) La licitación será por el término de sesenta días y las propuestas deberán acompañarse de un certificado de depósito, en el Banco de la Nación Argentina, por valor de cinco mil pesos mil, pagados a la orden de la Municipalidad, el que será devuelto en caso de no aceptación de la propuesta.
 (g) En caso de aceptación de la propuesta el depósito a que se hace referencia será elevado al diez por ciento del monto del capital a invertirse y afectado al cumplimiento del contrato.
 (h) Las obras de ampliación deberán iniciarse dentro de los noventa días de la fecha del contrato y estar deberá redimirse a escritura pública dentro de los diez días subsiguientes a la aprobación del mismo.
 (i) Las obras deberán terminarse dentro de los tres meses subsiguientes a la iniciación de los trabajos.
 (j) El Concejo se reserva el derecho de aceptar la propuesta que estime más ventajosa, o rechazarla totalmente. -El Secretario.

EDUARDO HUNTER & Cía.
 Agentes Comerciales
 Colón 310 - Posadas

Tractores **Cietrac** - Tractores a mano **Beeman**.
 Equipos **Delco Luz**.
 Martinetes **Little Giant**.
 Tornos **Sebastián**.
 Zorras hidráulicas **Cowan**.
 Maquinarias de agujerar.
 Artículos rurales - arados, reversibles, aríetes.
 Materiales para obrajes y aserraderos.
 Transportadoras automáticas **Mathews**.
 Motocicletas **Indian**.
 Preparado especial para impermeabilizar techos **Drycoat**.
 Preparado especial para techos contra el calor **Calzio**.
 Aceites y grasas lubricantes **Nestor**.
 Cera adhesiva para joleas.
 Economizador de nafta **Seva**.
 Pinturas y barnices.
 Aceite **Buitoni** (de oliva) **Amer Picon**.
Petrolina combustible especial para tractores.
 Bróches **Greent**.
Semillas en general, plantas, forrajeras, legumbres y flores.

3.º que no es posible supeditar el progreso edilicio a la morosidad de los obligados a contribuir a su efectividad con el pago de los impuestos en tiempo oportuno, creando con perjuicio público situaciones difíciles con las que el gobierno comunal no solo no puede solidarizarse con su pasividad, si no que está en el deber de evitar.

Resuelve:
 Art. 1.º -Hacer a los contribuyentes morosos un último llamado para el pago de sus cuentas anteriores al 31 de Diciembre de 1919 el que se efectuará de la forma siguiente: El 40 % el día 15 de Junio próximo y el 60 % restante en 3 mensualidades de 20 % cada una que se abonarán el 15 de Julio el 15 de Agosto y el 15 de Setiembre respectivamente. A los que saldaren totalmente su deuda el 15 de Junio se les hará un descuento de un 10 % sobre el monto de su cuenta.
 Art. 2.º -El monto de las cuentas será el que resulte de los impuestos atrasados más las multas correspondientes y los pagos deberán hacerse en Tesorería.
 Art. 3.º -Tanto los que no se acogieren a los beneficios de esta resolución, así como los que dejen de abonar cualquiera de las cuotas en las fechas establecidas, serán objeto de inmediata ejecución judicial por los Apoderados de la Municipalidad.
 Art. 4.º -En caso de enajenación o hipoteca de bienes efectuados por impuestos municipales atrasados, se saldará totalmente la deuda respectiva, para la expedición del certificado para escriturar.
 Art. 5.º -La presente resolución se publicará por 15 días en los diarios de la localidad.
 ROBERTO MARTI, Presidente.
 PEDRO REBOLLO (H), Strio.

Oficina técnica
 M. Garcia de Alamo

PINTURA - ESCULTURA Y ARQUITECTURA

Construcciones en general

Plano, Proyectos y Presupuestos.
 Se dan lecciones de dibujo, pintura y escultura
Bolívar 213 - Jujuy 386

Almacén "La Perla"
 DE Telaforo Fernández

Compra y venta de frutos del país. Depósito de maiz y alfalfa.
 Calle Colón esq. Bogus Pérez Misiones

LA CASA COMPRA:
 Yerba Mate - Algodón - Arroz y Maní.

PARA LAS FAMILIAS

Crema de Batata mechada en latas de 1 kilo	1.60
Crema de Batata mechada en latas de 1/2 kilo	0.80
Crema de frutas (compota) en latas de 1/2 kilo	1.60
Dulce Abriñanado surtido muy especial kilo	2.00
Naranjas Glace enteras muy finas kilo	2.00
Zapallo al glase especial kilo	2.00
Caramelos en frascos muy finos frascos 1 1/2 kilo	4.00
Caramelos en frascos muy finos frascos 300 gramos	2.50
Fambayones sueltos el kilo	6.00
Dulce de frutas en alimbar frasco de 1 kilo	2.60
Ucco rallado muy fresco	1.80
Duraznos La Perfección amarillos lata	1.80
Un surtido de variados gustos Galletitas Baxley en latas de 1/2 kilo	1.80

Recibió el acreditado **ALMACEN POPULAR**
 REPARTO A DOMICILIO

Se venden Varías propiedades en diferentes barrios de la ciudad.
 Los interesados pueden dirigirse a **VICENTE GENTILE**

Montejano
 MANCA

¿Cuál es el mejor jabón?

"Dónde que los niños van a mí"
 por la copia **Damielito Plochocho**

CASA "MESEGUER"
 Especialidad en artículos para Señora, Hombre y Niños

Muchas ventas y poca utilidad es nuestro lema!

A PRECIOS DE RECLAME!

CAMISETAS Sport de pura lana con y sin corbata del mismo desde \$ 21.50, 16.50 y
 BUFANDAS de rica lana, gustos de rigurosa moda, desde \$ 6.50 a
 La última palabra en GORRAS de lana, colores varios, desde \$ 5.50 a

Y otras mercaderías que por su larga extensión no detallamos

Vendemos mercaderías de los GRANDES ALMACENES TIENDA SAN JUAN, Buenos Aires, a precios de catálogo sin recargo de fletes ni gastos de otra especie. Tenemos un amplio MUESTRARIO de TEJIDOS de esta casa.

CASA MESEGUER
BOLIVAR 266 - 270 - Posadas

Hemos recibido un hermoso surtido en:
Zapatería, Ropería, Camisería, Sombrerería y otras novedades para invierno.

\$ 12.50
 " 13.00
 " 12.60

CASA "MESEGUER"
 Especialidad en artículos para Señora, Hombre y Niños

Muchas ventas y poca utilidad es nuestro lema!

A PRECIOS DE RECLAME!

CAMISETAS Sport de pura lana con y sin corbata del mismo desde \$ 21.50, 16.50 y
 BUFANDAS de rica lana, gustos de rigurosa moda, desde \$ 6.50 a
 La última palabra en GORRAS de lana, colores varios, desde \$ 5.50 a

Y otras mercaderías que por su larga extensión no detallamos

Vendemos mercaderías de los GRANDES ALMACENES TIENDA SAN JUAN, Buenos Aires, a precios de catálogo sin recargo de fletes ni gastos de otra especie. Tenemos un amplio MUESTRARIO de TEJIDOS de esta casa.

CASA MESEGUER
BOLIVAR 266 - 270 - Posadas

Hemos recibido un hermoso surtido en:
Zapatería, Ropería, Camisería, Sombrerería y otras novedades para invierno.

\$ 12.50
 " 13.00
 " 12.60



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Comercio, Industria, Profesionales y Hoteles

Biblioteca Popular

Des de la fecha registrará el siguiente horario: de las 16 a las 17 y de las 19 a las 21.

El Bibliotecario.
Posadas, Mayo 3 de 1920.

Se vende

la esquina Félix Azara y Alvear que mide 28 de frente por 50 de fondo. Se vende igualmente el taller mecánico instalado en dicho sitio. Precio módico.

Por informes dirigirse a esta imprenta.
IGUAZU HOTEL Tiene el agrado de avisar a su distinguida clientela, de esta Ciudad y del Interior, que ha reabierto sus puertas, quedando habilitado con mucho confort, buena cocina y contando con modernos baños y W. C.

CASAS HIGIENICAS Se alquilan

Dirigirse a su propietario señor **Vicente Gentile**

SE VENDEN

Máquinas Agrícolas en buen estado.
Una sembradora de trigo y arroz - Buckeye, una guañadora Mac Cormick, una aventadora Ideal, una trilladora de trigo y arroz Mayfarth, un motor Freepor de 2 caballos, un arado de dos discos Moline, dos incubadoras para 155 y 300 huevos y un lote de frascos de vidrio p/ dulce. Para más datos dirigirse a esta imprenta.

Leonie R. de Alvarenga
MODISTA



Tiene el gusto de participar a su clientela que ha recibido nuevos modelos de los afamados corsés. Mari, los que tiene en exposición en su taller calle 391.

Bompland Almacén, Fonda-Hotel

DE **Guido Lampugnani**
Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad, frente a la Plaza cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

PROFESIONALES

Julia B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Bolívar 588.—Teléfono núm. 25

Dr. Juan Parola

MÉDICO CIRUJANO

Especialmente vías urinarias, señoras y niños.—Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA
Consultas: de 7 y 80 a 12 p. m.
Calle Sarmiento 276
Casa de Barthe

Blasdelina Elizeche

PARTERA DIPLOMADA
Calle Sarmiento—Esquina Junín—205.
Horas de consulta: de 7 a 9 a. m. y 2 a 4 p. m.

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO
Estudio: LAVALLE 566
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consulta que les sean solicitados por correo.

LUIS CORDERO

ESCRIBANO NACIONAL
BOLIVAR 72
Inscribe títulos para el pago de contribución directa requisito indispensable para toda transferencia.

Sara S. de Vedoya

PANTERA DIPLOMADA
Hora de consulta de 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.
Av. Corrientes esq. Córdoba 353

Jacinto Reca

Remates—Comisiones y consignaciones—Compra y venta de terrenos Representante de las siguientes casas: **Vda. de O. Barbiero e Hijos**

Molino de harina
Bernardo Graciarena
Sal gruesa del país
Cabrera Arzo y Cia.
Fabrica de jabón y grasa
"La Unión Gramiel"
Seguros en general

Laurant Freres
Fabrica de licores, Galletitas, Caramelos, Chocolates y bombones finos. Fbricas de camas, cajas de hierro y otros ramos

Escritorio: Félix Azara 242 — Posadas

R. Mariano López
Agente Judicial — Rematador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.
Abogado consultor: Dr. Roberto Marti—Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuotas comerciales.

Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278
Teléfono No. 29

POSADAS MISIONES

Banco Hipotecario Nacional
Por datos informes y trámites de créditos ocurrir a **Enrique J. Gramer** Agente tasador del territorio
Calle Colón 119—Posadas

ERNESTO MONZANI

Salta 315/317 — Posadas

FÁBRICA DE SODA Y AGUAS GASEOSAS
elaboradas exclusivamente con agua de sicche filtrada al carbón vegetal

SODA WATER
PURÍSIMA—HIGIENICA—DELICIOSA—Saturada con anhídrido carbónico químicamente puro—CUIDADO CON LAS IMITACIONES
Exigir en cada botella la lista de garantía

Posadas, Enero 21 de 1920
El farmacéutico que suscribe certifica: haber analizado en sus laboratorios una muestra de soda en sifones y otra de Soda-Water en envases de 250 gramos, de fabricación del señor Ernesto Monzani; resultó en una y otra productos de prolija preparación y son todos las características de ser aptos para la alimentación. (Fdo.) **NICOLAS PADRÓS** Químico Farmacéutico

Lechería San Miguel

REPARTO A DOMICILIO
PEDIDOS A **Leopoldo V. Lanús** Villa Lanús—Teléfono 77

Lo que es verdad. Con la estadia en Buenos Aires de uno de los socios de la firma P. CHAPOV y GIRON han adquirido un inmenso surtido de juegos Dermisitorios, Comedores, Vestibulos, juegos Escritorios de cuero, juegos de sala de lo más moderno que se pueden hacer. Es oportunidad que no deben perder quienes necesitan completar y transformar su mobiliario aprovechando esta oportunidad.



MUEBLERIA EUROPEA
se convencerán.
P. Chapov y Giron

DE PUERTO AGUIRRE A LAS CATARATAS DEL IGUAZU

REPUBLICA ARGENTINA
DESDE EL 30 DE MARZO DE 1920 REGIRA LA SIGUIENTE TARIFA:

Pensión diaria por persona.....	\$ 10.00
Media pensión	" 5.00
Desayuno por persona.....	" 0.60
Viaje desde Pto. Aguirre al Salto del Iguaçu, ida y vuelta, en carruaje o automóvil.....	" 20.00
A caballo.....	" 15.00
Pasos en canoa a la Gargan del Diablo y correo para equipajes, convencional.	

NOTA: En la pensión diaria va comprendido Almuerzo, Cena y Cama. — Aborarán una pensión los pasajeros que desembarquen antes de las 10 de la mañana y los que se embarquen después de las 3.30 de la tarde, así como aquellos que desembarquen entre las 10 a. m. a 12 a. y almuercen en el establecimiento. — Aborarán una pensión los pasajeros que desembarquen después de las 12 m. y los que se embarquen antes de las 3.30 de la tarde. — Para los pedidos extras, productos médicos. — El Establecimiento cuenta con personal competente. — Para datos e informes dirigirse al Sr. Francisco Gotscheha, propietario actual de los hoteles.

PAPAS

Ventas al por mayor
Precio convencional
Ventas al por menor \$ 1.80 los 10 kilos

REPARTO A DOMICILIO

Café Paulista

POSADAS MISIONES

SEÑORAS:

Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad ofrecen con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios. El teléfono supe con certidura y rapidez al número, que pierde hora en conseguir lo que por medio del teléfono se sabe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo caso por su rapidez.

Ensayarlo es adoptarlo
Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales.—Negocios, críticos y profesionales 8 pesos mensuales. Para datos al propietario **R. Mariano López**.

Cía. Mercantil y de Transportes

(DOMINGO BARTHE S. A.)

Carrera al Alto Paraná

Vapor TEMBEY

Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara.—Compartimentos lujosos y grandes comodidades para los excursionistas al Iguaçu—Solo tres veces por mes

Por informes a los escritores de la empresa

Para la estación de invierno DE 1919

será inaugurado en Mayo este confortable HOTEL, con luz eléctrica, baños calientes y frios, junto a las maravillosas Cataratas del Iguaçu, donde los señores turistas, admirando tan grandiosos y agradables momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc.

Los Sres. Touristas, en los días 3, 6, 10, 13, 16, 20, 23, 26 y 30 de cada mes encontrarán en Posadas y Encarnación los magníficos vapores de la carrera del Alto Paraná: EGASA, IBARA y TEMBEY respectivamente, que llegarán al 3r. o 4.º día a Foz de Iguaçu, donde los aguardarán automóviles que los llevarán una hora a las Cataratas. En la pintoresca ciudad de Foz de Iguaçu, almorzará en el Hotel de los Sres. Giffney y Telégrafo, que sus comunicaciones con cualquier parte del mundo, se comunican con cualquier parte del mundo. Hay también un Hotel en combinación con las Cataratas que ofrece todo confort y los Sres. Touristas, que encontrarán allí bibe y agua por parte de las autoridades y población.

Para más datos dirigirse al Sr. Jorge Schumacher y Giffney, Foz de Iguaçu—A. P.—Brasil



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA De las Misiones